

Diario MARCA

La plasticidad de Manzanares encandiló a la Maestranza · Castella estuvo por debajo de su lote y El Cid vuelve a naufragar

Salamanca triunfa en la Maestranza, es decir, en campo contrario. Un triunfo de la mano de la ganadería de El Pilar. Los que se lidiaron en segundo, cuarto y sexto lugar dieron un juego soberbio, pero es que el quinto fue un dechado de casta, bravura y clase.

Y me preguntarán: ¿Con semejante género los toreros saldrían por la Puerta del Príncipe, no?. Pues no salieron y alguno, como El Cid, tuvo que escuchar una bronca que me pareció exagerada y cruel con un torero que atraviesa un gravísimo bache, es verdad, pero que es un torero de piés a cabeza y que ha dado tardes memorables con los victorinos en este mismo ruedo... [LEER MAS](#)